
 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対
策

と
し
て
市
が
講
じ
て
い
る
対
策

に
、
店
舗
な
ど
の
間
仕
切
り
や

つ
い
た
て
の
設
置
、
換
気
扇
の

新
増
設
、
手
洗
い
場
の
自
動
化

な
ど
の
工
事
の
費
用
を
助
成
す

る
制
度
が
あ
り
ま
す
。 

 

こ
れ
ま
で
は
こ
の
制
度
の
対

象
は
中
小
企
業
に
限
ら
れ
て
お

り
、
同
様
の
事
業
を
営
ん
で
い

て
も
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
な
ど
が
経
営

す
る
店
舗
等
は
対
象
で
は
あ
り

ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

相
談
を
受
け
た
日
本
共
産
党

議
員
団
が
担
当
課
に
問
合
せ
、

｢

コ
ロ
ナ
禍
で
困
っ
て
い
る
の

は
ど
こ
も
同
じ
。
お
客
さ
ん
に

安
心
し
て
使
っ
て
も
ら
え
る
店

舗
に
す
る
た
め
、
対
象
の
拡
大

を｣

と
要
請
し
た
と
こ
ろ
、
こ

の
た
び
、
対
象
が
拡
大
さ
れ
、

｢

顧
客
と
対
面
に
よ
る
事
業
を

営
む
こ
と｣

が
認
め
ら
れ
る
場

合
に
は
、
補
助
の
対
象
と
な
る

こ
と
と
な
り
ま
し
た
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
困
っ
て
い

る
事
業
者
の
み
な
さ
ん
を
少
し

で
も
応
援
し
た
い
と
い
う
姿
勢

で
臨
ん
で
い
ま
す
。 

 
ど
ん
な
こ

と
で
も
お
気

軽
に
ご
相
談

く
だ
さ
い
。 

 
 

 

 
 

Ｎｏ.７１１  ２０２１年６月２０日 
 

連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

上越保健所管内感染症患者発生状況 
（6月11日現在） 

ＰＣＲ検査実施件数 11,428件(前週＋368) 
 管内陽性件数     142件(前週＋ 2) 
 上越市内陽性件数   123件(前週＋ 2) 
 陽性率       1.24％(前週1.27％) 

 市民プラザの上りエスカレー

ターは、４月21日の安全点検で

「運転を続けると事故につながる

おそれがある」と指摘され、その

後、動かされていません。市民か

らはいっときも早く修繕してほし

いという声があがっています。 

 橋爪議員は、総務常任委員会で

この問題を取り上げ、｢関係者から

は来年度でないと直す予算が付け

られないと聞いた。災害であろう

が、老朽化であろうが、あるいは

突発的な事故であろうが、こうい

うものは利用者に迷惑をかけない

スピーディな対応が求められる。

１年後、半年後に対応するような

事例ではない。急いでほしい｣とた

だしました。 

 答弁に立った柳沢財務部長は、

｢下りも同時期に設置したものなの

で、両方の修繕が必要である見込

みだ。利用者に不自由をかけては

ならないというのはその通り。現

在、修繕に向けて手法や経費につ

いて詰めている。市民のみなさん

が安全かつ安心して使えるよう、

必要な修繕を行いたい｣と答えまし

た。 

 今後の動きを注視していきたい

と思います。 

 ６月議会厚生常任委員会審議

で、４月に市長が専決処分した

｢子育て世帯生活支援特別給付金

事業｣の補正予算を承認しまし

た。コロナ禍で生活が困窮して

いる世帯への支援の一つです。 

 ４月に専決したこともあり、

児童扶養手当を受けている世帯

にはすでに支給されています

が、他の対象世帯への支給はこ

れからです。 

 審議で平良木議員は、｢表の②

の世帯は、６月に昨年の所得が

判明すると言うが、前年の所得

から推定するなどして、対象者

に早めに支給することはできな

かったか｣とただしました。 

 国のルールもあり、先行支給

は困難とのことですが、一刻も

早く支給することが必要なだけ

に、今一歩の配慮がほしいとこ

ろです。 

   ６５歳以上の高齢者向けワクチン接種が進んでいます。日本共

産党議員団の橋爪・上野両議員も２回の接種を終えました。  

 橋爪議員は、｢１回目は筋肉痛だけだったが、２回目は少し発熱

した。でも、これで感染に対して安心できる｣と語りました。 


